

Miguel Díaz-Canel souligne les progrès de la vaccination pédiatrique contre le Covid-19 à Cuba



Cuba est devenu le premier pays au monde à mener une campagne de vaccination massive de sa population pédiatrique.

La Havane, 29 sept. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a souligné sur Twitter les progrès et la qualité du processus de vaccination de la population pédiatrique contre le Covid-19 à Cuba.

«1,6 million d'enfants et d'adolescents cubains ont déjà reçu leur première dose de #Soberana02, 900 000 d'entre eux ont entre 2 et 11 ans», a-t-il tweeté.

Le président Díaz-Canel a souligné que cela s'est produit en 25 jours, période au cours de laquelle aucun événement indésirable grave n'a été signalé.

«À #Cuba, l'histoire est en train de se faire», a souligné le chef d'État cubain sur ce réseau social.

Récemment, le Dr Vicente Vérez, directeur de l'Institut Finlay de vaccins, a expliqué que les immunogènes conjugués anti-Covid-19 tels que Soberana 02 et Soberana Plus ont toujours été destinés aux enfants de la nation des Caraïbes.

L'expert a souligné que cette plateforme technologique ratifiait leur efficacité prouvée dans d'autres produits injectables, d'où la sécurité de l'application de ces médicaments chez les enfants et les jeunes.

Cuba est devenu le premier pays au monde à mener une campagne de vaccination massive dans la population pédiatrique.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271999-miguel-diaz-canel-souligne-les-progres-de-la-vaccination-pediatrique-contre-le-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba